



Comisión de Movilidad se reúne con la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros

La Comisión de Movilidad, que preside el diputado Salomón Chertorivski Woldenberg (MC), se reunió con integrantes de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) quienes realizaron una exposición respecto de las condiciones de esta actividad en México, sus ventajas e índices de accidentes.

<https://www.enteratever.com/comision-de-movilidad-se-reune-con-la-asociacion-mexicana-de-instituciones-de-seguros/>